

Weihnachten in ... Brasilien



Die rund 35°Celsius, die in Brasilien zur Weihnachtszeit durchschnittlich herrschen, hindern die Christen nicht, die Geburt Christus auch ohne Schnee zu feiern. Geschmückt werden dort nicht nur Tannen, sondern auch viele andere Gewächse, von Palmen über Mangobäume bis hin zu Bananenstauden. Die Bescherung und somit auch das Weihnachtessen, findet zu Mitternacht statt. Das traditionelle Weihnachtsmenü ist gebratener Puter, der mit Innereien, Kastanien, Ananas und weiteren Zutaten gefüllt wird. Als Getränk reicht man neben Wein und Champagner zumeist auch ein kühles Bier. Gegen Mitternacht gibt es dann auch verschiedene Arten von Feuerwerken, die von verschiedenen Tänzen und Liedern gefolgt werden.

Text: Berdan Kütük



Luca Gramke

